

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala Rahmat, Hidayah dan Karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya dengan melalui proses panjang sesuai dengan waktu yang telah direncanakan penulis.

Skripsi ini berjudul “Pemenuhan Kebutuhan Lanjut usia di Panti Sosial Tresna Wredha Budi Pertiwi Kota Bandung”. Skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan pendidikan program sarjana Strata-1 (S1) di Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan Bandung.

Penulis menyadari banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, yang di sebabkan oleh keterbatasan pengetahuan dan kemampuan penulis. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun terhadap kesempurnaan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terimakasih sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih dan rasa hormat yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. M. Budiana, S.IP, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung, beserta Wakil Dekan I dan II dan III.
2. Ibu Dra. Hj. Yuyun Yuningsih, M.Si selaku Ketua Jurusan Ilmu Kesejahteraan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
3. Ibu Umi Hani, S.E., M.Kesos selaku Sekretaris Jurusan Ilmu Kesejahteraan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
4. Ibu Dr. Hj. Riany Laila Nurwulan, M.Si selaku dosen pembimbing. Terimakasih sebesar-besarnya telah meluangkan waktu dan tenaganya serta

telah membimbing dengan sabar dalam memberikan masukan, motivasi, dan arahan kepada penulis selama proses penulisan skripsi ini sehingga dapat diselesaikan dengan tepat waktu.

5. Seluruh dosen Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung atas semua bekal ilmu pengetahuan dan nasehat serta bantuan yang selama ini telah diberikan kepada penulis.
6. Seluruh pihak lembaga Panti Sosial Tresna Wredha Budi Pertiwi Kota Bandung, khususnya Pak Permadi Noffendi sebagai pekerja sosial di Panti Sosial Tresna Wredha Budi Pertiwi Kota Bandung, yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian di PSTW Budi Pertiwi Bandung dan memberikan segala bantuan kepada penulis berupa informasi-informasi yang dibutuhkan.
7. Orang tua tersayang, yaitu Mama Djuraini dan Ayah Djoni yang telah memberikan dukungan baik moral maupun materil sampai saat ini, serta terimakasih banyak atas jasa dan kasih sayang yang telah diberikan. Dan terimakasih kepada adik-adik saya yang telah memberikan dukungan kepada penulis. Terimakasih juga kepada seluruh keluarga besar yang telah memberikan dukungan kepada penulis.
8. Fransiscus Xaverius Rizki Febriansyah Gultom, Teh Ayu Pratiwi, Yayang Reflian, Yasiva Gusni Tafqidah, Annisa Fatatul Zannah, Friska Febriani, dan Maghdaliva Indayu yang telah menemani serta menjadi teman diskusi yang baik, memberikan bantuan, dan dukungan kepada penulis.
9. Anne Fazri, Wulandari, Lia Yulyana, Febrian Nur Prayuda, Siti Rusidah yang telah berjuang bersama dalam program pertukaran mahasiswa/i dan memberikan dukungan kepada penulis. Teman *healing* Indri, Deden, Reza, Habib, Aqsa, Karin, Dewi, Ivan, Hafid, serta seluruh kawan penulis, yang telah berjuang bersama-sama serta memberikan bantuan dan dukungan kepada penulis.
10. Seluruh teman seperjuangan Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial FISIP UNPAS Bandung Angkatan 2018 dan semua pihak yang tidak dapat

disebutkan satu persatu, terimakasih atas segala yang telah dilakukan dalam membantu penulis dalam penyelesaian penelitian ini serta memberikan moment-moment baik dimasa-masa perkuliahan.

Akhir kata, penulis berharap semoga penelitian ini dapat memberikan sumbangsih pemikiran dan diterima bagi pembaca, dan atas bantuan dari semua pihak, semoga Allah anugerahkan balasan yang sebesar-besarnya.

Wassalamu' alaikum Wr. Wb

Bandung, 17 Juni 2022

Djessica Lily Utari

182020073